



Communiqué de presse
Paris, le 8 avril 2024

Geoffroy Boulard demande à la Maire de Paris de sauver la collecte pneumatique des déchets dans le quartier Martin Luther King

Geoffroy Boulard, Maire du 17^e arrondissement, demande à la Maire de Paris de revenir sur sa décision d'abandonner le système de collecte pneumatique créé en 2009 et en fonctionnement depuis 2015 dans le quartier Martin Luther King.

Après moins de 10 ans d'exploitation, et 20 millions d'euros investis dans ce système, la Maire de Paris semble renoncer à l'ambition écologique qu'elle a elle-même portée au moment de la création et de la conception de l'éco-quartier Clichy-Batignolles.

Alors que l'Exécutif objecte désormais que le système n'a pas rempli ses objectifs en la matière, sans avoir inscrit les investissements nécessaires à son fonctionnement optimal ces dernières années, malgré les nombreuses demandes formulées en ce sens par les élus du 17^e arrondissement, Geoffroy Boulard considère que la Maire de Paris doit relancer un appel d'offres pour se donner les moyens de sauver ce système innovant et unique à Paris:

« De nombreuses villes et métropoles françaises et étrangères adoptent ce système de collecte des déchets. Paris, qui était précurseur en installant un tel dispositif dans le 17^e en 2009, ne peut pas tout bonnement abandonner. Ce d'autant plus que l'un des membres du groupement exploitant le système aujourd'hui est prêt à négocier son offre pour maintenir le service dans de meilleures conditions.

Je demande que la Maire de Paris diligente une étude sur les moyens de rendre ce système efficace et rentable financièrement, relance un appel d'offres sur la base des recommandations de cette étude et dans cette attente, proroge le contrat actuel.

La bonne gestion des deniers publics investis dans ce dispositif implique de rechercher les moyens de rentabiliser ces investissements ! »

Contact Presse : Bruno Cazelles - bruno.cazelles@paris.fr